

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

2. März 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

Marlin

2. דְּשִׁיחַ וְשִׁיחַ. animus et anima,
 Hac per 7. suam essentiam accipit
 sicut Humana natura ē Divina
 natura suam veram dignitatem
 accipit, utriusq. naturae conjunctio
 in Christo facta, Reconciliationem
 inter Deum et hominem produxit
 εὐδοκῶντος ὁ θεός, ὅτις εἷς ἐστὶν πῦρ
 διὸ ἐκλυθηκαμεν ἐν τῷ αὐτῷ,
 videri se esse autem 1. cor. 1. 9. ἀπελά-
 ησῶν εἰς τὸ θεοῦ πατρὸς ἀσκή-
 σεως.
 Ita videmus quod דְּשִׁיחַ וְשִׁיחַ sit
 Unigenitus et dilectus Dei Filius,
 Animus noster ē Deo nutritur, anima
 nostra ē corpore nutritur, Pacifica
 harmonia hominem felicem reddit,
 male autem se res habet si mulier
 marito imperet.

Si vero expendamus, quod haec Lux
 Veritas Verbum Lex, sit Unigenitus
 Dei filius, intelligimus quomodo per
 eum solummodo Revereri possimus
 ad Deum Patrem primum omnium
 creaturarum fontem.

Sic ista Lux, est
 Fons Vita
 דְּשִׁיחַ וְשִׁיחַ
 sive flamma
 Vitae Nova
 creaturae.

וְהָיָה כִּי יִרְאֶה הָאָדָם אֶת הָאֱלֹהִים וְלֹא יָמָת